

小野高校職場体験
高校生記者が
初のインタビュー

小野高校の1年生が11月6日と7日に町内の事業所などで職場体験をしました。

小野町役場には4人が訪れ、それぞれ総務課、企画政策課、健康福祉課、産業振興課にわかれて体験をしました。そのうち総務課に配属された熊耳結さんが広報の仕事に挑戦しました。実際に飯豊ひまわり保育園で職場体験中の同級生4人取材し、記事を作成しました。

初の取材に緊張した様子でしたが、同級生にたくさん質問をしたり、カメラで多くの写真を撮ったりと意欲的に取材に取り組んでいました。



熊耳さん



園児と仲良くお話し中



園児と外で走りました



園児に布団を渡します



口の汚れを拭いています

飯豊ひまわり保育園きりん組で職場体験中



吉田さん(左)と村上さん

吉田朱里さんと村上菜々さんにインタビューしました

Q この仕事で一番興味を持ったのはどんなことですか。

A 小さい子と遊べることです。

Q 学んだことを将来どのように生かしていきたいですか。

A 子どもたちの心情をよく考えた行動をすることを学んだので、将来は今回の体験を生かして人の気持ちを考えられるようにしたいです。職場体験をして大変だと感じたのはどんなことだと思いますか。

A 体力をとんでも使うところですか。

Q この仕事で大切にしなければならぬと思っただけならぬことだと思いませんか。

A いろいろなことに目を向けて一つのことに集中しすぎないようにすることです。

Q この仕事の魅力はどんなことだと思いますか。

A 幼い子たちの見本になることです。またそのための模範意識が高められることもこの仕事の魅力だと思います。

Q 職場体験を通してどんなことを学びましたか。

A だめなことではだめなどのメリハリを学びました。



園児と一緒に遊びました

Q どのような体験をしているときが一番楽しかったですか。

A 子どもたちと一緒に何か物を作ったりしているのが楽しかったです。

Q この仕事を体験して良かったと思えますか。

A この仕事を体験して良かったです。理由は、仕事をすることや子どもと遊ぶことなどで初めて知ることがたくさんあったからです。

